

2023年4月1日

お客様各位

一般社団法人 日本配電制御システム工業会  
会長 宇賀神 清孝

製品価格の見直しのお願について

拝啓 陽春の候、貴社ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。  
平素は当工業会の運営に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、昨年来より製造原価で最もウェイトを占める電用品等の値上がりが相次ぎ、その他の原材料、電気・ガスなどのエネルギー、物流の価格高騰も続いており、大幅なコストアップが発生しております。また、厳しい事業環境から労働力の確保も難しく、その対策に賃上げなど労務費用も膨らむ一方にあります。この長期的なコスト上昇により、現在まで当工業会会員企業が負担してきた経費に加え、さらに多額の費用がかかっています。

このような状況において、経済産業省の価格転嫁への指導（※）もあり、当工業会といたしましては、今後もお客様に安定した品質の製品を提供するため、また、生産設備の維持・改良に必要な資金や生産に必要な人員を確保するためにも、誠に勝手ながら製品価格の見直し、再度の値上げを行わせていただくこととなりました。

つきましては、4月からはこのような費用を反映したお見積もりとさせて頂きたく存じます。お客様には大変ご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。今後も変わらぬご愛顧を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

敬具

※当工業会（JSIA）ホームページに掲載しています。

2023年3月の「価格交渉促進月間」の実施について（中小企業庁） | 官公庁 | JSIA | 一般社団法人 日本配電制御システム工業会

円滑な価格転嫁の実現に向けて（要請）（公正取引委員会） | 官公庁 | JSIA | 一般社団法人 日本配電制御システム工業会